

## Bürgermeister mit der Baumschere



**W**eil vor allem der erste Baumschnitt besonders wichtig ist, greifen jetzt die Experten zu den Baumscheren, um den Patenbäumen des Naturparks Bauernland den richtigen Schnitt zu verpassen. Unter ihnen auch Bürgermeister Andreas Hammerl (Bild) aus St. Lorenz, der auch Stellvertreter von Naturpark-Obfrau Michaela Langer-Weninger ist. Aufgestellt wurden die Patenbäume bei der Obstbaum-Aktion im vergangenen Jahr. Viele Bäume davon stehen bei Bauern und werden von diesen auch entsprechend gepflegt. Rund 80 Bäume allerdings haben ihre Standorte bei Schulen und Kindergärten gefunden. Diese erhielten jetzt von den Naturpark-Experten den sogenannten „Pflanzschnitt“. Näheres zum Naturpark Bauernland gibt es unter [www.naturparkbauernland.at](http://www.naturparkbauernland.at)